

Intervención del Presidente de la República durante Encuentro con Escolares que visitan La Moneda

PALABRAS DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS,
AL RECIBIR VISITA DE ESCOLARES QUE LE HAN MANDADO CARTAS Y
QUE VISITAN LA MONEDA

SANTIAGO, 26 de Octubre de 2000

Bueno, primero, quiero decirles que se escuchó muy poco el aplauso grande para el Style Band, del Centro Cultural. Si ustedes no aplauden con ganas, ¿quién va a aplaudir con ganas?, verdad.

Pero, quiero decirles que estoy muy contento que hayan venido hoy día acá. Recibo muchas cartas de colegios, de grupos, que dicen "queremos ir a La Moneda a verlo", y me pareció que era una buena idea, entonces, juntar un grupo grande, como es el de ustedes, que vienen de la V Región, vienen de la Región Metropolitana, de la VI, de Maipú, Puente Alto, Quillota, Concepción, Conchalí, Puente Alto, Ñuñoa, Lo Espejo, Manuel de Salas. Tenemos una buena representación.

Y lo que quería, simplemente, era, junto con darles la bienvenida acá a La Moneda, decirles que estamos contentos que ustedes quieran venir acá. Por aquí se escribe parte de la historia. Todos ustedes son, por supuesto, muy buenos alumnos de Historia, les va muy bien en el curso de Historia, y por aquí también es donde es importante pensar en el país, cómo tener un país mejor, cómo hacer algo más adecuado.

Y, por cierto, les quiero también agradecer los regalos. Cada uno de ellos son muy bonitos y los vamos a ver con mucha atención con Luisa.

Y ahora, entonces, yo les invito a que sigamos escuchando un poco más de la banda, pasándolo bien aquí en el Patio de Los Naranjos. ¿Por qué se llama de Los Naranjos? ¿Y el de allá, por qué se llama Patio de Los Cañones? Muy bien. Saben ustedes mucho, realmente. Los felicito y quiero también entonces darle las gracias a los que me regalaron el álbum de estampillas, porque, efectivamente, tenían ustedes razón: yo antes coleccionaba estampillas, una vez las llevé al colegio y se extraviaron las estampillas. Entonces, ahora hemos recuperado las estampillas, 30 años después desde que cumplí 10 años. Muchas gracias por estas estampillas, y que disfruten esta mañana y nosotros vamos a seguir con esta Style Band, directamente del Centro Cultural don Raúl Silva Henríquez de La Cisterna. Muchas gracias.